

# あすなろ

静岡県伊豆市小下田 2492 駿豆学園 令和6年1月15日 240号  
TEL0558-99-0248・FAX99-0258



明けまして  
おめでとうございませす

## 年頭のあいさし

管理者・伊豆市長 菊地 豊



新年あけましておめでとうござい  
ます。

皆様方におかれましては、令和6年の新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素より学園の運営に対し、多大なるご理解とご支援を賜りまして、深く感謝申し上げます。

昨年の5月8日、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行したことで、行動制限が緩和されました。園でも6月の運動会をはじめ、10月の納涼祭に代わる『すんずふれあいフェスティバル』を開催し、ステージイベントなどを利用者ごとご家族に楽しんでいただきました。また、11月には『静岡県（三島・伊豆）地区交流事業』を実施し、6施設の利用者や職員の方々の親睦を深めていただくなど、コロナ禍で生じた活動の空白期間を埋める充実した時間を過ごしていただきました。加えて、県

内外での食事や宿泊を復活するなど、コロナ前と同様の日常を取り戻しつつあります。

これもひとえに、学園の基本理念である『豊かな生活の提供』に取り組んでくださる職員の方々のご尽力の賜物と存じます。園での三密の回避やマスク着用、消毒等の励行の継続などご苦勞もあるかと思いますが、園に携わるすべての人が充実した日々を送られることを願っております。

一方、利用者の高齢化に伴う参加人数の減少により、児童施設の頃から日中活動の一環として行われていた、作業グループ『大地』の農作業が終了しました。また、4月に4年ぶりに開催された『親の会総会』では、ご高齢になられたご両親世代を多数お見受けしたと伺いました。今後は、無理のない範囲でやりがいを感じてもらえる作業の実施や、利用者のご兄弟世代にお力添えをいただくなどの変革が必要となります。

伊豆市といたしましても、DX等を積極的に活用し、人口減少時代においてもあらゆる活動の生産性を向上して、皆が生きいきと活動する社会の実現に努めてまいります。

結びに、皆様の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、年頭の挨拶といたします。

## 気を引き締めて

園長 天良 昭彦

新年明けましておめでとうござい  
ます。皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、駿豆学園に温かいご支援並びにご協力を賜り心より厚くお礼申し上げます。

伊豆の元旦の空は晴れ渡り、暖かささえ感じるとても穏やかな一日でした。今年一年が穏やかな年となることを暗示しているかの様でした。

ところが夕刻になり、北陸の石川県で震度七の地震が発生し大津波警報が発令されている、とのニュースにテレビ画面が変わり驚愕しました。

一月一日という、家族や友人と新年を祝うべき日、その最中に発生した「令和六年能登半島地震」犠牲になられた方のご冥福を衷心よりお祈り申し上げるとともに、被災された方々に心からお見舞い申し上げます。

この原稿を記している時点では、まだ被害の全容が明らかになっておらず、我々と同じ障害者支援施設の被災状況に関する情報も入ってきません。障害者支援施設は利用者が居住していることから、災害時であっ

ても事業を継続することが求められており、停電や断水といったライフラインの状況は事業継続に大きな支障をきたします。また、利用者の支援に当たるべき職員も被災されている可能性があり、施設に参集できない状況も推察されます。さらに、入所者の中には、年末年始を自宅に帰省し、ご家族との時間を過ごしていた方も少なからずいたでしょう。安否が気になるところです。避難所生活においては、知的・発達障害のある方々が不安にかられたり、居ずらさを感じていることも考えられ、さらに今回、建物の損傷が激しい地域が多く、避難生活が長期化することも想定されます。情報がない中にもあっても、様々なことに思いを馳せると心が痛みますが、現地では、ここに記した以上に困難な状況にあるはずです。被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げますとともに、今後示される支援の動きに適切に対応したいと思えます。

今回の地震は対岸の火ではなく、南海トラフ地震の想定域にある当施設にとつて、明日はわが身と捉えなければなりません。災害時事業継続計画（BCP）を整備し、新年に向け気を引き締めて参ります。







# クリスマス会



**わかふじスポーツ大会水泳**  
一生懸命泳ぎました！



**静岡オレンジマラソン大会**  
寒さに負けず走りました！



**もちつき**  
来年も良い年に



藤村 知史さん



鈴木 ゆみさん

**愛護ギャラリー展**  
奨励賞をいただきました



**国際ソロプチミスト伊豆天城様**  
花の苗を頂きました



**日赤奉仕団土肥分団様**  
シクラメンとプリンを頂きました



**花の寄せ植えを頂きました**

**ふれあい広場**

― 善意を寄せられた方々 ―

- 国際ソロプチミスト伊豆天城様
- 土肥恋人岬簡易郵便局様
- セブンイレブン伊豆市土肥店様
- 日赤奉仕団土肥分団様
- 伊豆市花の会 土肥支部様
- 新田 共栄様 ○ 中村 眞幸様
- 金刺 甚一郎様

― 奉仕をされた方々 ―

- 日赤奉仕団 土肥分団様
  - 土肥小中一貫校有志の皆様
  - 伊豆総合高校土肥分校有志の皆様
  - 八木沢フラダンスの皆様
  - 軽音サークルの皆様
- 皆様のご厚意に御礼申し上げます

**【お知らせ】**

面会をご希望の方は、事前に電話にてご確認ください。パソコン等を利用したりモートでの面会も実施しております。

駿豆学園ホームページでもあすなろを閲覧出来るようになっていきます。

アドレスは

[www.sunzugakuen.jp/](http://www.sunzugakuen.jp/) になります。

ぜひ御覧ください。

**編集後記**

新年あけましておめでとうございます。利用者の方々と職員共に健康管理をしっかりとし、元気に過ごせるよう今年も支援していきたいと思っております。